

De robustes enfants leurs chaumières sont pleines,
ils essaient partout, passent fleuves et monts;
ils soignent nos bois, ils labourent nos plaines . . .
—Mais ces gens-là sont des démons!

Vandales d'Amérique, excités par leurs prêtres,
Surs des nouvelles lois et forts des vieux édits,
ils s'emparent du sol pour devenir nos maîtres . . .
—Mais ces gens-là sont des bandits!

Le croirez-vous? j'ai vu douze enfants par chaumière!
Même, au lieu d'en rougir, ils en sont tromphants!
D'excès si monstrueux la race est coutumière . . .
—Mais ces gens-là ont trop d'enfants!

Ils parlent une langue inconnue et barbare,
Trop vulgaire et trop rude aux gosiers écossais;
Voilà pourquoi chez nous la parler est si rare . . .
—Mais ces gens-là sont des Français!

S'ils n'étaient que Français! mais ils sont catholiques!
Ils entendent la messe et disent l'oraison,
Au lieu de s'inspirer de nos oeuvres bibliques . . .
—Mais ils ont perdu la raison!

Pour comble de scandale, ils vénèrent leurs prêtres,
ils s'attachent au sol où sont couchés leurs morts;
Loyaux à la couronne, ils ignorent les traîtres . . .
—Ces Canadiens ont tous les torts!